

“No seguiremos tolerando zonas de sacrificio en nuestro país”: Gobierno sobre nueva emergencia ambiental en Quintero

La Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González anunció la citación a una reunión a todas las empresas de la zona de Concón, Quintero y Puchuncaví para coordinar acciones conjuntas, ajustar sus planes operacionales y solicitar la revisión de mantenciones de alcantarillas en distintos sectores de dichas comunas. Esto debido al alza de atenciones en centros de salud el día de ayer, las que pudieran estar asociadas a emisiones atmosféricas.

Respecto a esto, la máxima autoridad de gobierno en la región Sofía González explicó que “el día de ayer adoptamos todas las medidas que teníamos a nuestro alcance para poder cuidar la salud de los niños, niñas, los jóvenes, vecinos y vecinas tanto de Quintero como Puchuncaví. Convocamos durante la tarde al Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres COGRID donde pudimos adoptar distintas medidas. Primero, poder declarar la Gestión de Episodio Crítico extendiéndolo por un total de 5 horas para que efectivamente las empresas pusieran en activación sus planes operacionales bajando las emisiones, lo que además fue monitoreado durante toda la noche. En segundo lugar, pudimos definir la extensión de la cancelación de las clases para Quintero y Puchuncaví siempre pensando en cuidar la salud de los vecinos y vecinas del territorio. En tercer lugar, convocamos para el día de mañana a una reunión a todas las empresas para poder abordar en conjunto la necesidad de adoptar los planes operacionales y hacernos cargo de este tipo de situaciones para que nunca más suceda. Nuestro gobierno ha sido muy enfático en plantear no seguiremos tolerando zonas de sacrificio en nuestro país”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, comentó que “el día de ayer estuvimos en Quintero con todos las autoridades, conversando con el alcalde subrogante, y sin duda que hoy día hay un problema estructural en la bahía de Quintero (...) Hoy desde el Estado, y quienes lo administran, hay que emplearse a fondo precisamente para que situaciones de esta naturaleza no se sigan repitiendo (...) Me parece que es fundamental que todo el parque industrial que está anidado en la bahía de Quintero pase por los servicios de evaluación de impacto ambiental y obtenga la resolución de calificación ambiental”.

Por su parte, el Director Regional de la Onemi, Mauricio Bustos, explicó que “la madrugada del lunes a las 01:00 am hubo una emergencia por SO2 calificada como tal por la autoridad competente, lo que no se había dado desde que existe la nueva norma y por eso activó un procedimiento de Gestión de Episodios Críticos, como una Alerta Temprana Preventiva para la comuna de Quintero. El alza de atenciones, en 2 comunas y asociadas a 7 establecimientos educacionales ha hecho necesaria la toma de medidas concretas y se

“No seguiremos tolerando zonas de sacrificio en nuestro país”: Gobierno sobre nueva emergencia ambiental en Quintero

coordine en el marco de una institucionalidad en la sesión del COGRID, donde se aplicaron planes y estructura de trabajo”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, la Seremi de Educación, Romina Maragaño agregó que “a partir de los antecedentes entregados por la seremi de Salud, se tomó la decisión de suspender clases por 48 hora, lunes 6 y el martes 7, principalmente en la línea de la prevención, o sea la institucionalidad tiene que velar por el bien superior de los niños y niñas y también de las comunidades educativas. También mantuvimos el servicio de alimentación, eso se realizó en coordinación con Junaeb. Hoy se va a reevaluar durante el transcurso del día y se va a informar oportunamente a las comunas a ver si esto se extiende o se mantiene hasta el día de hoy”

y tú, ¿qué opinas?